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Novos profissionais do ‘Mais Médico’ começam atender

Enzo conquista o tricampeonato estadual de karatê

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Obras intensificou e está rea-
lizando uma grande operação de 
Tapa-Buracos em vários bairros 
do município. De acordo com 

informações oficiais do CEMA-
DEN até a última terça-feira, 27, 
choveu 330 milímetros em Fer-
nandópolis, ou seja, mais do que 
o esperado para todo o mês de 
Janeiro.                              Página 03

A prefeitura de Pedranópolis 
adquiriu uma van no valor de R$ 
172 mil, para o setor de saúde do 
município. O veículo foi adquiri-
do através de um financiamento 
do Desenvolve São Paulo que será 

pago em 5 anos com juro zero. 
Este programa do Desenvolve São 
Paulo denominado “Frota Nova 
Municipal”, tem como principal 
objetivo a economia por parte do 
município.                          Página 03

Prefeitura realiza grande 
operação Tapa-Buracos

Prefeitura adquire van
de R$ 172 mil para saúde

O Ministério Público Federal 
(MPF) denunciou, por corrup-
ção passiva, um engenheiro que 
prestava serviços para a Caixa. 
Entre janeiro de 2016 e junho 
de 2017, ele cobrou propinas de 

um empresário para viabilizar a 
continuidade de um empreen-
dimento imobiliário em Santa 
Albertina (SP) financiado pelo 
banco, quando passou a ser mo-
nitorado.                            Página 06

MPF denuncia engenheiro a 
serviço da Caixa por cobrança 
de propina em Jales

Clara é a Bella 
do Interior

desta semana

INSS e Prefeitura de Fernandópolis 
assinam acordo de cooperação técnica

Na manhã de hoje o prefeito de Fernandópolis André Pessuto (DEM), assinou um acordo de
Cooperação Técnica entre Prefeitura e o INSS (Instituto Nacional de Seguro Social), que vai garantir a instalação

de uma unidade do INSS Digital na sede do Poupatempo de Fernandópolis. Página 02
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ELEITO PRESIDENTE
O advogado Maurílio Saves foi eleito na quinta-feira, 29, o novo 

presidente da OAB - Ordem dos Advogados do Brasil, subseção 
Fernandópolis. Saves estará a frente da entidade pelos próximos 
três anos. Com 244 votos a Chapa 1 liderada por Saves venceu a 
chapa 2 que tinha como candidato o advogado Reinaldo Cangueiro 
que obteve 144 votos. O colégio eleitoral da OAB de Fernandópolis 
possui 502 advogados aptos a votarem. A chapa de Saves é composta 
pelos seguintes membros: Maurílio Saves (presidente); Angela Takai 
(vice-presidente); Ronaldo Malacarne (secretário-geral); Roberta 
Zaparoli (secretaria-adjunta) e Agostinho Pagoto (tesoureiro).

aNfITRIãO
Hoje o prefeito de Santa Fé do Sul, Ademir Maschio, foi o grande 

anfitrião da reunião da  APRECESP - Associação das Estâncias Tu-
rística de São Paulo , onde recepcionou o atual presidente da Marco 
Aurélio - prefeito de Itanhaém, Leandro Luciano dos Santos - prefei-
to de Santa Rita do Passa Quatro e futuro presidente para o mandato 
de 2019 e Durval Adelio de Moraes (Vadico) prefeito de Eldorado. 
Santa Fé do Sul pela segunda vez sedia a reunião da associação, e 
neste ano deiversos assuntos foram abordados, inclusive o atual 
orçametno do Estado deixado pelo governador Márcio França 
para atender os municípios turísticos que deve ultrapassar a casa 
dos R$ 966 milhões.

NOVa DIRETORIa
Os servidores públicos municipais de São João das Duas Pon-

tes elegeram, no dia 21 deste mês, uma nova diretoria para a 
extensão de base do sindicato da categoria naquele município. 
Os trabalhadores e o Sindicato não estavam satisfeitos com o 
trabalho desempenhado pela antiga diretoria, que foi destituída. 
Os novos representantes têm mandato até 2020.  Foram eleitos 
Elvis Mastrangelo (presidente), Antônia da Silva Alencar (vice) 
tendo como membros Antônio Odair Fedossi, João Silva Moreira, 
Érica Patrícia de Lemos, Miriam Aparecida da Silva, Aparecida 
da Silva e Valdemir Carvalho.

ÁRDUa CONQUISTa
O vereador Salvador de Castro, esta muito otimista este final de 

semana. É que acabou de receber informações de que nos próximos 
dias deverá ser realizada a licitação para obras da avenida Florisbela. 
Tal obra é uma antiga reinvidicação do vereador, que já ultrapassou 
duas gestões do município. Salvador declarou que esta é uma notícia 
mutio boa para ele que vem brigando a anos por obras na referida 
avenida e principalmente para a população daquela região. “É um 
verdadeiro presente de final de ano”, declarou o vereador.

SOLUÇãO a VISTa
A Mesa Diretora da Santa Casa e o quadro da Irmandade  se reu-

niram na noite de terça-feira, 27 de novembro para avaliar o ano 
de 2018 que está se encerrando. Na pauta da reunião, o Provedor 
José Biscassi, que foi reconduzido ao cargo em janeiro de 2018 
para mais três anos de mandato vai confirmar a contratação de um 
empréstimo financeiro junto a Caixa Econômica Federal no Valor 
de R$ 3,4 milhões (bruto). O empréstimo foi aprovado há trinta 
dias e os recursos foram recentemente disponibilizados na conta 
corrente do Hospital.

GREVE a VISTa
Pelo menos 15 funcionários do Água Viva Thermas Clube 

ameaçaram entrar em greve na manhã de hoje, sexta-feira. A justi-
ficativa é o atraso no repasse do vale referente ao mês de outubro. 
Salário e cestas básicas também estão atrasadas. A maioria dos 
funcionários fazem manifestação pacífica em frete ao hotel do 
Clube, aguardando uma negociação com o interventor Marcos 
Fontes, administrador da massa falida.  Os grevistas tambem 
pede a agilização do processo que levará toda a área a segundo 
leilão.  O caso esta sob intervenção judicial na 1° Vara Cível de 
Fernandópolis. 

CHEGaNDO aO fIM
A Construtora Vilarinho, responsável pela pavimentação de um 

novo trecho da marginal Litério Grecco terá até o próximo dia 12 
de dezembro para concluir a obra. A determinação é da Prefeitura 
de Fernandópolis que aditou o prazo pela terceira vez. Vilarinho 
venceu a licitação da obra em 2016 na gestão da ex-prefeita Ana 
Bim, mas aguardou a conclusão da terraplanagem que ficou a 
cargo da municipalidade. A ordem de serviço para a execução da 
colocação de galerias, guias, sarjetas, dissipadores e outras obras 
foi dada em agosto de 2017, com prazo de 12 meses. A Vilarinho 
não conseguiu cumprir o prazo e pediu novo aditamento de 90 
dias, com vencimento para 12 de novembro, mesmo assim não 
finalizou a obra que ainda requer colocação de brita e capa asfáltica, 
requerendo ainda mais 30 dias.  O prefeito André Pessuto disse a 
reportagem que este é o ultimo prazo para a empreiteira entregar a 
obra.  Segundo argumentou o responsável pela empreiteira a mesma 
está tendo dificuldade para concluir o trecho devido o volume de 
chuva ocorrida nos últimos dias. Choveu no município cerca de 300 
milímetros, muito além do previsto para todo o mês de novembro. O 
recurso de R$ 984.305,14, por meio de financiamento do Programa 
Desenvolve.SP do governo estadual é que garante a obra,  se fosse 
emenda parlamentar, Fernandópolis já teria perdido o recurso pelo 
atraso na entrega da obra.

Na manhã de hoje o prefeito 
de Fernandópolis André Pessuto 
(DEM), assinou um acordo de 
Cooperação Técnica entre Prefei-
tura e o INSS (Instituto Nacional 
de Seguro Social), que vai garan-
tir a instalação de uma unidade do 
INSS Digital na sede do Poupa-
tempo de Fernandópolis.

Participou do ato de assinatura 
o diretor regional do INSS de São 
José do Rio Preto, Bruno Verone-
ze Fernandes, o deputado Estadu-
al Itamar Borges e os vereadores 
Ademir de Almeida, João Pedro 
da Silva Siqueira, Janaina Alves, 
Julio Cezar Alves, Antonio Fino-
to, Neide Garcia, Maiza Rio e o 
presidente da Câmara Municipal 
Étori Baroni.

Segundo Bruno Veroneze o 
INSS Digital é uma nova e im-
portante ferramenta colocada à 
disposição da população que po-

derá solicitar serviços da Previ-
dência Social. Após a inaugura-
ção do posto de atendimento em 
Fernandópolis, que deve acon-
tecer em breve, os moradores de 
Jales e região poderão efetuar o 
requerimento dos benefícios do 
INSS através da nova unidade. 
“O convênio assinado hoje do 
INSS Digital com a Prefeitura 
de Jales irá facilitar e acelerar 
o requerimento dos benefícios 
do INSS para a população do 
município e região, sem utili-
zar nenhum centavo de recursos 
públicos. Essas parcerias entre 
os entes para agilizar a presta-
ção de serviço público, aliado à 
desburocratização, devem ser 
prioridade de um gestor público. 
Parabéns à Prefeitura de Fernan-
dópolis”, destacou Veroneze.

“Esse convênio une a Prefei-
tura com o INSS por um bem 

comum, facilitar a vida do se-
gurado no caso moradores de 
Fernandópolis e região. Nós sa-
bemos a dificuldade que é para 
esses segurados requererem 
benefícios previdenciários por 
conta da grande demanda, mas 
a Prefeitura entendeu o projeto e 
viabilizou a instalação do INSS 
Digital para que facilite a vida da 
população. As pessoas vão conse-
guir, em contato com a Prefeitura, 
dar entrada em seus benefícios 
sem precisar fazer agendamento, 
sem precisar ir até o INSS, sem 
demora, de uma forma muito 
mais simples e fácil”, destacou 
o prefeito André Pessuto.

É interessante ressaltar que o 
único benefício não disponibili-
zado pelo INSS Digital é o Au-
xílio Doença. Por necessitar de 
uma análise médica presencial, 
não poderá ser realizado no posto 

do INSS Digital. É importante 
lembrar também que a grande 
perspectiva é que com o INSS 
Digital em Fernandópolis, possa 
ter servidores do INSS para tra-
tar exclusivamente da análise de 
benefícios, ou seja, concluir uma 
demanda que está represada.

A agência local do INSS tem 
uma demanda muito grande de 
benefícios para habilitar, e com 
o Acordo de Cooperação Técnica 
assinado com a Prefeitura de Fer-
nandópolis, nós vamos conseguir 
ter servidores disponíveis pra 
tratar toda a análise de processo 
da agência local.

Aposentadorias, pensão por 
morte, salário maternidade, pe-
dido de revisão de benefícios, 
obtenção de extratos, entre outros 
serviços, o cidadão vai conseguir 
no posto do INSS Digital no Pou-
patempo.

INSS E Prefeitura de Fernandópolis 
assinam acordo de cooperação técnica

Durante o mês de dezembro, 
a Santa Casa de Fernandópolis 
receberá o projeto “Natal no Ho-
pistal”, que contará com diversas 
atrações culturais voltadas para 
os colaboradores, pacientes, 
acompanhantes e visitantes da 
unidade.

A programação do “Natal no 
Hospital” começa na primeira 
segunda-feira do mês de dezem-
bro e se estende ao longo do mês 
com a participação voluntária de 
cinco grupos, sendo que todas as 
apresentações serão realizadas no 
próprio Hospital. 

No dia 03, abrindo o calen-
dário, haverá a participação do 
grupo musical do projeto Os So-
nhadores. No dia 11, será a vez 
dos integrantes da Orquestra de 
Violas e dos Palhaços de Plan-
tão, seguidos pela Orquestra de 
Sopros de Fernandópolis no dia 
15 e pelo coral da Universidade 

Aberta à Terceira Idade (Unati) 
que se apresenta no dia 18.

“Essa época do ano é muito 
importante para todos, pois, além 
de encerrar um ciclo, traz à tona 
bons sentimentos e uma emoção 
única, o que alguns chamam de 
‘espírito natalino’. A ideia da nos-
sa equipe foi de trazer esse espí-
rito para nossos colaboradores e 
pacientes”, afirma o provedor, 
Fernando Cordeiro Zanqui.

O provedor também destacou 
o apoio que a iniciativa recebeu 
das entidades parceiras, doadores 
e colaboradores. “Esse projeto 
já começou agregando, unindo 
tanto as instituições que aceita-
ram nosso convite e vão se apre-
sentarvoluntariamente para a 
Santa Casa, quanto os diversos 
colaboradores que doaram todos 
os enfeites utilizados ou que tra-
balharam na decoração, aos quais 
agradecemos por todo apoio”.

Em dezembro, Santa Casa de Fernandópolis recebe o “Natal no Hospital”
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A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Obras intensificou e está rea-
lizando uma grande operação de 
Tapa-Buracos em vários bairros 
do município. De acordo com 

informações oficiais do CEMA-
DEN até a última terça-feira, 27, 
choveu 330 milímetros em Fer-
nandópolis, ou seja, mais do que 
o esperado para todo o mês de 
Janeiro.

Com alguns dias sem chuva 
nesta semana, a Prefeitura di-
vidiu suas equipes realizando a 
operação em vários bairros da 
cidade, entre eles: Paulistano, 
Araguaia, Paraíso, Santa Bárba-

ra, CECAP, Pq. Das Nações, Ana 
Luiza, Paulista, Higienópolis, 
e também por avenidas como a 
Augusto Cavalin, Afonso Cáfaro 
e Brasília. 

O prefeito André Pessuto des-

tacou a importância deste traba-
lho. “Fiquei surpreso quando fui 
informado à respeito do volume 
de água que tivemos em decor-
rência das chuvas em Novembro, 
ultrapassando os 300 milímetros. 

Estamos realizando esta grande 
operação Tapa-Buracos por toda 
a cidade, inclusive atendendo de 
forma emergencial alguns pontos 
que futuramente vão receber o 
recapeamento” ressaltou Pessuto. 

Prefeitura realiza grande operação Tapa-Buracos

Equipes aproveitaram a semana sem chuva para intensificar ações pelos bairros

A prefeitura de Pedranópolis 
adquiriu uma van no valor de R$ 
172 mil, para o setor de saúde do 
município. O veículo foi adquiri-
do através de um financiamento 
do Desenvolve São Paulo que será 
pago em 5 anos com juro zero.

Este programa do Desenvolve 
São Paulo denominado “Frota 
Nova Municipal”, tem como 
principal objetivo a economia 
por parte do município com com-
bustível e principalmente com a 
manutenção de veículos antigos 
pertencentes a frota municipal.

O prefeito Marcos Adriano da 
Silva, afirmou que a renovação 
da frota municipal se faz neces-
sária justamente com o intuito 
da economia, pois veículos mais 
antigos além de consumirem 

Prefeitura adquire van no
valor de R$ 172 mil para saúde

mais combustíveis quebram 
mais, o que torna sua manuten-
ção mais onerosa aos cofres pú-
blicos. “Além de veículos que 
estamos adquirindo como este 
do Desenvolve São Paulo, tam-
bém estamos adquirindo outros 
veículos com recursos destina-
dos por deputados estaduais e 

federais”, destacou Marquinho.
“Estamos trabalhando para re-

novar a frota, com isto teremos 
uma economia considerável, e 
tal economia deverá ser utilizada 
para o pagamento das parcelas 
do financiamento junto ao De-
senvolve São Paulo”, explicou 
o vereador Fausto Rosa.

Grupo Tereos doa R$ 1 milhão 
para Hospital de Base de RP

Nesta quarta-feira, 29 de no-
vembro, o Grupo Tereos anun-
ciou a doação de R$ 1 milhão 
para o Hospital de Base (HB) de 
São José do Rio Preto, que será 
utilizado no projeto de instala-
ção de um centro de tratamen-
to especializado em vítimas de 
queimaduras graves.

O deputado Itamar Borges, 
presidente da Frente Parlamen-
tar das Santas Casas e Hospitais 
Filantrópicos da Assembleia 
Legislativa, participou do even-
to. “Além do seu importante 
papel econômico no setor su-
croenergético, o Grupo Tereos 
é reconhecido por sua atuação 
social, educacional e cultural. 
Esse apoio ao HB é muito im-
portante e dará condição do 
hospital ampliar a sua rede de 
atendimento para a população. 
Parabéns ao presidente da Tere-
os, Jacyr Costa, e toda equipe”, 
afirmou.

A nova ala do HB vai ajudar a 
resolver uma carência existente 
hoje no atendimento médico a 
queimados na cidade e região. 
Embora o hospital seja referên-
cia nacional em atendimentos de 
alta complexidade, pessoas que 
chegam ao HB com queimadu-
ras graves, após serem estabili-
zadas, precisam ser transferidas 
para centros especializados lo-
calizados em outras cidades.

Nos últimos dois anos, 486 
pessoas vítimas de queimadu-

ras foram atendidas pelo HB, 
uma média de 20 por mês. Com 
a nova ala, a estimativa é elevar 
o atendimento mensal para 30 
pacientes, contemplando todos 
os níveis de gravidade.

“Saber que estaremos con-
tribuindo com a construção de 
uma obra tão importante para 
o tratamento humanizado de 
vítimas de acidentes com quei-
maduras graves na maior cidade 
da região nos deixa gratifica-
dos”, comentou Jacyr Costa 
Filho, diretor da Região Brasil 
do Grupo Tereos. “O HB é um 
grande orgulho para a cidade e 

uma referência na medicina do 
nosso estado”.

Também estiveram presente 
no evento a Dra. Amélia, dire-
tora administrativa do HB, Dr. 
Picollo, vice-diretor administra-
tivo do HB, o diretor de relações 
institucionais do Grupo Tereos, 
Roberto Perosa, o prefeito de 
São José do Rio Preto, Edinho 
Araújo, o vice-prefeito Eleu-
ses Paiva, os vereadores Jean 
Charles e Paulera, o deputado 
federal eleito, Geninho Zuliani, 
o representante da FIESP, Liszt 
Abdala, o Dr. Dulcimar Doni-
zeti, diretor da FUNFARME.
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Como se Prevenir de Futuras 
Autuações dos Órgãos
Fiscais nos Dias Atuais

Os grupos do SCFV(Serviço 
de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos) para Pessoas Idosas 
do CRAS ‘Vida Nova’ se encan-
taram com a magia do Natal ao 
visitarem o Shopping Center 
Fernandópolis.

Na última quarta-feira, 21, os 
usuários tiveram a oportunidade 
de passear no local e contemplar 

a decoração natalina, registrando 
o momento com muitas fotos. 
Como presente de natal, os idosos 
ganharam um almoço, afim de 
confraternizar os grupos e come-
morar o Dia do Idoso, celebrado 
em 1º de outubro.

Para a coordenadora do CRAS, 
Ana Karina, “momentos como 
esse despertam a alegria dos usu-

ários, promovendo o acesso deles 
ao shopping, sendo que muitos 
nunca tiveram essa oportunidade”.

A técnica de referência Melina 
Karen e a orientadora social Ro-
sana Cotrim observaram que a 
atividade alcançou sua finalidade 
de estimular a interação e a convi-
vência social; proporcionar mo-
mentos de lazer e descontração, 

estimular um envelhecimento 
ativo e saudável, além de fortale-
cer vínculos ente usuários.

O vice-prefeito e secretário 
municipal de Assistência Social 
e Cidadania Gustavo elogiou a 
iniciativa, lembrando ainda a 
importância da valorização do 
comércio   local e do lazer ofer-
tado pelo município.

Idosos do ‘CRAS Vida Nova’ participam de
visita à decoração natalina do Shopping

Como presente de natal, eles puderam ainda almoçar no local, afim de confraternizar os grupos e comemorar o Dia do Idoso

Representantes da indústria 
nacional de bebidas e do governo 
federal defenderam nesta terça-
feira (27), na Câmara dos De-
putados, a redução de 20% para 
4% da alíquota do IPI incidente 
sobre extratos concentrados de 
refrigerantes produzidos na Zona 
Franca de Manaus (ZFM).

Fabricantes nacionais e go-
verno concordam que a medida, 
prevista no decreto presidencial 
9.394/18 e publicada em maio, 
corrige uma distorção histórica 
na tributação do setor de refri-
gerantes no Brasil.

Presidente do Sindicato Na-
cional das Indústrias de Refrige-
rantes, Jairo Zandoná considera 
um absurdo o governo federal 
conceder créditos tributários para 
multinacionais que produzem 
xarope na ZFM sem utilizar ma-
téria-prima regional. “A zona 

franca não produz laranja, limão, 
uva, erva-mate e [produz] muito 
pouco açúcar. O Amazonas só 
produz guaraná e açaí”, criticou 
Zandoná, citando o exemplo da 
Coca-Cola e da Ambev.

Já o presidente da Associação 
dos Fabricantes de Refrigerantes 
do Brasil, Fernando de Bairros, 
disse que os incentivos concedi-
dos às empresas que produzem 
xarope de refrigerante na ZFM 
representam pouco retorno em 
termos de geração de emprego. 
“As empresas de concentrado da 
ZFM faturaram R$ 8,5 bilhões, 
mas geraram apenas 797 empre-
gos diretos”, disse.

COCa-COLa E aMbEV
O deputado Fausto Pinato 

(PP-SP), que propôs o debate na 
Comissão de Finanças e Tribu-
tação, ponderou que o decreto 
não elimina totalmente incenti-
vos e vantagens concedidos às 
empresas. “Não vamos aceitar 
chantagem ou blefe da Coca-
Cola e da Ambev, que ameaçam 
sair da Zona Franca de Manaus., 
destacou Fausto Pinato.

Indústrias e governo defendem redução do IPI para
refrigerantes produzidos na Zona Franca de Manaus

O Ministério dos Transportes, 
Portos e Aviação Civil, a Agência 
Nacional de Transportes Terres-
tres (ANNT) e a VALEC Enge-
nharia, Construções e Ferrovias 
S.A. realizam, nesta quinta-feira 

(29/11), workshop para a impren-
sa. O evento contará com a pre-
sença de representantes das três 
instituições. O leilão da ferrovia 
está previsto para o 1º semestre 
de 2019 e os empreendimentos 

fazem parte do Programa de Par-
cerias de Investimentos (PPI).

O workshop será uma opor-
tunidade de explicar todas as 
características e detalhes da 
concessão da Ferrovia Norte-

Sul, onde serão concedidos 1.537 
quilômetros, de Estrela D´Oes-
te (SP), a Porto Nacional (TO), 
interligando pela primeira vez, 
portos da região Norte e Sudeste 
por uma única ferrovia.

Ministério dos Transportes, ANTT e VALEC promovem
workshop sobre o edital da Ferrovia Norte-Sul

Fabricantes criticaram 
os créditos tributários 
concedidos às 
multinacionais

Um profissional contábil é fundamental para rea-
lização de um planejamento estratégico assertivo e 
seguro que possibilite o diagnóstico preciso das ope-
rações ocorridas fim de prevenir passivos tributários 
e demais autuações de órgãos fiscais.

Os órgãos fiscais têm utilizado da tecnologia como ferramenta 
gestão no cruzamento de dados, averiguação de inconsistência 
das obrigações acessórias e identificação sonegadores que fazem 
concorrência desleal não contribuindo com o sistema econômico.

O contador é a fonte de consulta principal para prevenção, 
consulta e planeamento estratégico para de manter um sistema 
de escrituração contábil uniforme aos atos e fatos administra-
tivos financeiros. Essas informações devem ser precedida de 
planejamento e simulações com cada modalidade para assegurar 
a saúde financeira na era digital.

O reconhecimento da adesão do profissional especializado 
permite a construção de módulos de segurança no envio de 
informações aos órgãos competentes, independente do regime 
tributário pertencente, seja em sistema simples (MEI, ME, EPP 
e EIRELI) , ou mesmo aquelas que optem pelo Lucro Presumido 
e Lucro Real, para prevenir passivos tributários causados por 
irregularidades de qualquer origem, a saber:

 a) Automatização das informações contábeis, financeiras 
e tributárias;

 b) Prevenção de inconsistências cadastrais;
 c) Identificação de falhas operacionais;
 d) Auditoria dos processos;
 e) Cruzamento de obrigações acessórias;
 f) Conciliação entre relatórios gerenciais e obrigações aces-

sórias;
 g) Validação das obrigações principais e acessórias;

Esses módulos de segurança são fundamentais para realização 
de um planejamento estratégico assertivo, onde possibilita o 
diagnóstico dos diversos processos e operações ocorridas no 
seu negócio a fim de evitar surpresas desagradáveis, bem como 
viabiliza um canal de comunicação ágil e efetivo.

Muitas são as razões invocadas para justificar a decisão de se ter 
um contador para prevenção de autuações fiscais nas empresas. 
O resultado dessa decisão é aplicação um conjunto de técnicas, 
que identificam, aperfeiçoam, e revestem todos os processos de 
formalidades extrínsecas e intrínsecas, observando os diversos 
atos e fatos que coadunam com a legalidade dos seus órgãos 
fiscalizadores, uma vez que estão cada vez mais utilizando as 
informações virtuais para aferir e avaliar as informações, resul-
tando em pareceres e autuações fiscais que refletem a performace 
econômico financeira e fiscal do seu negócio.
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EDUCAÇÃO

SAÚDE

O jogo está presente em todas 
as fases do desenvolvimento hu-
mano, embora seja na infância 
que reside a sua principal impor-
tância. Através do jogo a criança 
se conhece e conhece o próximo, 
entende que cada pessoa tem um 
papel a cumprir, se familiariza 
com o espaço cultural e com as 
regras da sociedade.

O Xadrez é um tipo de jogo 
que, de forma prazerosa,  propor-
ciona diversos benefícios e mé-
todos para solucionar problemas 
que envolvem a aprendizagem. 
Em Fernandópolis, a EMEF José 
Zantedeschi tem o xadrez como 

atividade fundamental. São de-
senvolvidas aulas com os alunos 
e como fechamento é realizado 
um campeonato anual.

Neste ano, a modalidade foi 
contextualizada durante todo mês 
de outubro e os participantes des-
taques nas competições foram 
eleitos como ‘Reis e Rainhas 
do Xadrez’. A ação mobilizou 
toda equipe escolar e alunos, in-
centivando e promovendo uma 
maneira divertida de reflexão e 
aprendizado.

“O Xadrez aliado à educação 
contribui para a melhoria na con-
centração, estratégia e raciocínio 
dos alunos, contribuindo assim 
para uma educação de mais qua-
lidade”, comentou o professor de 
Educação Física da escola, Denis 
Oliveira.

‘José Zantedeschi’ realiza campeonato de Xadrez
Alunos destaques foram 
eleitos como ‘Reis e
Rainhas do Xadrez’

Todos os alunos escola se envolveram na competição

Nesta terça, dia 27, e quarta 
28, os alunos dos 3° anos e 5° 
anos das escolas municipais de 
ensino fundamental de Fernan-
dópolis participam do Sistema 
de Avaliação de Rendimento 
Escolar do Estado de São Paulo 
(Saresp).

Ao todo são mais de 1.300 
alunos divididos em dez uni-
dades escolares submetidos às 
provas do Sistema. Os resulta-
dos obtidos por cada estudante 
são utilizados para orientar as 
ações da Secretaria da Educa-
ção do Estado de São Paulo e 
também integram o cálculo do 
Índice de Desenvolvimento da 
Educação do Estado de São 
Paulo (Idesp).

SObRE O SaRESP: O SA-
RESP é aplicado pela Secretaria 
da Educação do Estado de São 
Paulo com a finalidade de pro-
duzir um diagnóstico da situação 
da escolaridade básica paulista, 
visando orientar os gestores do 
ensino no monitoramento das 
políticas voltadas para a melho-
ria da qualidade educacional.

No Sistema de Avaliação de 
Rendimento Escolar do Esta-
do de São Paulo (Saresp), os 
alunos do 3º, 5º, 7º e 9º anos 
do Ensino Fundamental e da 3ª 
série do Ensino Médio têm seus 
conhecimentos avaliados por 
meio de provas com questões 
de Língua Portuguesa, Mate-
mática, Ciências Humanas, Ci-
ências da Natureza e redação.

Escolas de Fernandópolis
participam do Saresp

 Sistema de avaliação é utilizado para orientar
ações de Educação no Estado

As vagas que antes eram ocu-
padas por médicos de nacionali-
dade cubana começam a ser re-
postas em Fernandópolis. Quatro 
dos seis profissionais que devem 
assumir os postos se apresenta-
ram na segunda-feira, 26, e dois 
deles já iniciaram os trabalhos 
na manhã desta terça-feira, 27.  

Com a chegada dos profissio-
nais, o atendimento da Secretaria 
Municipal de Saúde voltará a ser 
normalizado nas Unidades dos 
bairros Vila Regina, Ipanema, 
Santa Bárbara, Cohab Antônio 
Brandini e Caic. Os contratados 
pelo Programa e que foram loca-

dos para atender em Fernandópo-
lis são das cidades de Indiaporã, 
Jales, Fernandópolis e três deles 
vindos de São José do Rio Preto.

SObRE O PROGRaMa
O (PMM) é um projeto do 

Governo Federal, com apoio 
de estados e municípios, para 
a melhoria do atendimento aos 
usuários do Sistema Único de 
Saúde (SUS) e se somou a um 
conjunto de ações e iniciativas 
do governo para o fortalecimento 
da Atenção Básica do país que é a 
porta de entrada preferencial do 
SUS. Atualmente, o programa 
soma 18.240 vagas distribuídas 

Novos profissionais do ‘Mais Médico’ começam atender

em cerca de 4.000 municípios. 
Destas, cerca de 8.332 eram ocu-
padas por médicos cubanos, que 
trabalhavam em 2.885 cidades. 

Com a desistência de Cuba em 
fazer parte do programa, os mé-
dicos foram retirados dos seus 
postos.

Profissionais já assumem unidades de saúde e atendimento se normaliza
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PREfEITURa MUNICIPaL DE MaCEDONIa
RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRaTIVO SIMPLIfICaDO DO RELaTÓRIO RESUMIDO Da EXECUÇãO ORÇaMENTÁRIa

PERIODO: Janeiro a Outubro 2018/BIMESTRE  Setembro - Outubro 
ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

LRF, Art. 48 – Anexo 14 R$ 1

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO - RECEITAS Até o Bimestre

 - RECEITAS
 -   Previsão Inicial 18.533.900,00
 -   Previsão Atualizada 23.643.783,15
 -   Receitas Realizadas 16.068.019,27
 -   Deficit Orçamentário 0,00
 -   Saldos de Exercícios Anteriores(Utilizados para Créditos Adicionais) 742.160,43

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO - DESPESAS Até o Bimestre

 - DESPESAS
 -   Dotação Inicial 18.533.900,00
 -   Créditos Adicionais 6.294.043,58
 -   Dotação Atualizada 24.827.943,58
 -   Despesas Empenhadas 19.075.069,09
 -   Despesas Líquidadas 15.212.193,22
 -   Despesas Pagas 14.715.090,23
 -   Superavit Orçamentário 855.826,05

DESPESAS POR FUNÇÃO / SUBFUNÇÃO Até o Bimestre

 - Despesas Empenhadas 19.075.069,09
 - Despesas Líquidadas 15.212.193,22

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA - RCL Até o Bimestre

 - Receita Corrente Líquida 16.683.117,01

RECEITAS/DESPESAS DOS REGIMES DE PREVIDÊNCIA Até o Bimestre

 - Regime Próprio de Previdência dos Servidores - Plano Previdenciário
 -    Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00
 -    Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00
 -    Resultado Previdenciário 0,00
 - Regime Próprio de Previdência dos Servidores - Plano Financeiro
 -    Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00
 -    Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00
 -    Resultado Previdenciário 0,00

RESULTADO NOMINAL E PRIMÁRIO

Meta Fixada no
Anexo de Metas
Fiscais da LDO

(a)

Resultado
Apurado até
o Bimestre

( b )

% em Relação
à Meta

(b/a)

Resultado Nominal 0,00 0,001.241.760,31
Resultado Primário 0,00 0,001.241.760,31

FONTE: SCPI - Contabilidade [8.21.25.367], PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDONIA Portaria Nº 495 de 2017
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PREfEITURa MUNICIPaL DE MaCEDONIa
RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRaTIVO SIMPLIfICaDO DO RELaTÓRIO RESUMIDO Da EXECUÇãO ORÇaMENTÁRIa

PERIODO: Janeiro a Outubro 2018/BIMESTRE  Setembro - Outubro 
ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

LRF, Art. 48 – Anexo 14 R$ 1

MOVIMENTAÇÃO DOS RESTOS A PAGAR
Inscrição SaldoCancelamento

Até o Bimestre
Pagamento

Até o Bimestre a Pagar

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS 291.359,51 5,54 261.486,30 29.867,67
   Poder Executivo 291.359,51 5,54 261.486,30 29.867,67
   Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00
   Poder Judiciário 0,00 0,00 0,00 0,00
   Ministério Público 0,00 0,00 0,00 0,00
   Defensoria Pública 0,00 0,00 0,00 0,00
RESTOS A PAGAR NÃO-PROCESSADOS 328.900,40 72.124,49 195.533,36 61.242,55
   Poder Executivo 328.900,40 72.124,49 195.533,36 61.242,55
   Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00
   Poder Judiciário 0,00 0,00 0,00 0,00
   Ministério Público 0,00 0,00 0,00 0,00
   Defensoria Pública 0,00 0,00 0,00 0,00
TOTAL 620.259,91 72.130,03 457.019,66 91.110,22

DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE
Valor Apurado
até o Bimestre % Mínimo a Aplicar no

Exercício

Limites Constitucionais Anuais

% Aplicado até o Bimestre

Mínimo Anual de 25% das Receitas de Impostos em MDE 3.231.438,58 26,0525,00
Mínimo Anual de 60% do FUNDEB na Remuneração do Magistério com Ensino Fundamental e Médio 0,00 0,0060,00
Mínimo Anual de 60% do FUNDEB na Remuneração do Magistério com Educação Infantil e Fundamental 836.696,33 65,7660,00
Complementação da União ao FUNDEB 0,00 0,000,00

RECEITAS DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO E DESPESAS DE CAPITAL Valor Apurado até o Bimestre Saldo Não Realizado

Receita de Operação de Crédito 0,00 0,00
Despesa de Capital Líquida 2.071.992,78 2.360.279,81

PROJEÇÃO ATUARIAL DOS REGIMES DE PREVIDÊNCIA
Exercício em
Referência

10º Exercício 20º Exercício 35º Exercício

Regime Próprio de Previdência dos Servidores - Plano Previdenciário
   Receitas Previdenciárias 0,00 0,00 0,00 0,00
   Despesas Previdenciárias 0,00 0,00 0,00 0,00
   Resultado Previdenciário 0,00 0,00 0,00 0,00
Regime Próprio de Previdência dos Servidores - Plano Financeiro 0,00 0,00 0,00 0,00
   Receitas Previdenciárias 0,00 0,00 0,00 0,00
   Despesas Previdenciárias 0,00 0,00 0,00 0,00
   Resultado Previdenciário 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA DA ALIENAÇÃO DE ATIVOS E APLICAÇÃO DOS RECURSOS Valor apurado até o Bimestre Saldo Não Realizado

Receita de Capital Resultante da Alienação de Ativos 0,00 0,00
Aplicação dos Recursos da Alienação de Ativos 0,00 0,00

DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE
Valor Apurado
até o Bimestre % Mínimo a Aplicar no

Exercício

Limites Constitucionais Anuais

% Aplicado até o Bimestre

Despeas com Ações e Serviços Públicos de Saúde executadas com recursos de impostos 2.968.392,94 24,5915,00

DESPESAS DE CARÁTER CONTINUADO DERIVADAS DE PPP Valor Apurado no Exercício Corrente

Total das Despesas / RCL(%) 0,00

FONTE: SCPI - Contabilidade [8.21.25.367], PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDONIA Portaria Nº 495 de 2017

Obs.: Os demonstrativos completos estão disponíveis no portal da transparência no endereço eletrônico:
http://macedonia.sp.gov.br/prefeitura/transparencia.

Prefeitura do Município de Macedônia - SP
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A Secretaria Municipal de 
Trânsito de Fernandópolis ini-
cia as mudanças para sentido 
único de direção da rua proje-
tada, localizada entre a Santa 
Casa de Misericórdia e a Escola 
Coopere.

A via pública passa a ser mão 
única de direção sentido à Ave-
nida Afonso Cáfaro, em con-
sentimento da Santa Casa e da 
direção da escola Coopere. O 
objetivo da mudança é garan-
tir melhor condição de tráfego 
neste local.

 “Pedimos a compreensão e 
atenção dos motoristas que trafe-
gam por esta via. Nossa intenção 
é dar mais segurança e facilida-
de de tráfego no ponto que tem 
grande fluxo de veículos”, disse 
o secretário de Trânsito e Trans-
porte, Ederson José da Silva.

Secretaria de Trânsito faz alteração de via

Via será mão única sentido Avenida 

O Ministério Público Federal 
(MPF) denunciou, por corrup-
ção passiva, um engenheiro que 
prestava serviços para a Caixa. 
Entre janeiro de 2016 e junho de 
2017, ele cobrou propinas de um 
empresário para viabilizar a con-
tinuidade de um empreendimento 
imobiliário em Santa Albertina 
(SP) financiado pelo banco. O 
profissional passou a ser monito-
rado após a vítima das cobranças 
relatar o caso à Polícia Federal e 
acabou sendo preso em flagrante 
quando recebia mais uma parcela 
negociada. Ao todo, o engenheiro 
embolsou pelo menos R$ 41 mil 
indevidamente.

As exigências de propina co-
meçaram depois da liberação 
do financiamento para o projeto 
imobiliário Hebron, de residên-
cias populares, orçado em R$ 
7,1 milhões. Próximo à primeira 
medição da obra, o engenheiro 
enviou um e-mail ao empresário 
indicando uma série de correções 
a serem feitas e solicitando o pa-
gamento de R$ 10 mil mensais, a 
título de assessoria, para impedir 
que as pendências resultassem no 
bloqueio do crédito. Entre nego-
ciações quanto ao valor e mais 

MPF denuncia engenheiro a serviço da
Caixa por cobrança de propina em Jales

cobranças, a coação continuou 
nos meses seguintes, por telefone 
e por mensagens. Os pagamentos 
foram realizados em, ao menos, 
cinco ocasiões, por depósitos, 
cheques ou dinheiro em espécie.

A última parcela foi paga em 2 
de junho de 2017. Naquele dia, o 
engenheiro e o empresário com-

binaram de se encontrar nos ar-
redores da agência da Caixa em 
Jales. A entrega da propina foi 
feita dentro do carro da vítima. 
Quando retornava para seu ve-
ículo, o autor das cobranças foi 
abordado pelos policiais, que já 
acompanhavam as movimenta-
ções dele a partir da denúncia do 

Após denúncia do Ministério 
Público Federal, a Justiça Fe-
deral de Jales instaurou ação 
penal contra quatro pessoas 
que realizaram saques fraudu-
lentos de parcelas do Fundo de 
Garantia por Tempo de Serviço 
(FGTS) em 2014 em municí-
pios do noroeste paulista. O 
grupo resgatou irregularmente 
pelo menos R$ 15,5 mil com o 
uso de documentos falsos em 
nome de funcionários de uma 
empresa metalúrgica sediada 
em Mirassol (SP).

Os saques foram efetuados 
nos municípios de Estrela 
d’Oeste e de General Salgado 
entre os dias 7 e 10 de novem-
bro de 2014. Os crimes foram 
descobertos ainda no dia 10, 
quando o grupo se dirigiu a 
Auriflama e lá tentou obter 
outras parcelas do FGTS. O 
gerente da agência da Caixa 
Econômica Federal na cidade 
percebeu inconsistências dos 
dados e, após confirmar com 
a indústria metalúrgica que os 

pedidos eram falsos, acionou 
a polícia.

Uma das integrantes do gru-
po foi presa em flagrante na 
ocasião. Dois outros membros 
que davam cobertura à compar-
sa naquele dia fugiram, mas sua 
participação foi confirmada 
no depoimento dela. Ao longo 
das investigações, o envolvi-
mento dos quatro criminosos 
ficou demonstrado também por 
meio de imagens dos circuitos 
internos das agências bancárias 
pelas quais eles passaram, de 
dados telefônicos dos números 
que utilizaram e de relatos de 
testemunhas.

Os réus responderão por es-
telionato qualificado e associa-
ção criminosa. Há indícios de 
que eles pretendiam dar sequ-
ência aos delitos, sacando mais 
quantias nos dias seguintes. 
Os investigadores suspeitam 
também que outras pessoas 
tenham sido arregimentadas 
para a realização dos saques 
fraudulentos.

Após denúncia do MPF de Jales, 
quatro pessoas tornam-se rés
por fraudes em saques do FGTS

empresário. O engenheiro foi 
preso em flagrante com os R$ 5 
mil que havia acabado de rece-
ber, em 40 cédulas de R$ 50 e um 
cheque de R$ 3 mil. A denúncia 
do MPF fundamenta-se no teor 
dos diálogos telefônicos, de men-
sagens de celular e da gravação 
realizada no carro do empresário 
momentos antes da prisão do en-
genheiro. A acusação também se 
baseia nos relatos de testemunhas 
e nas movimentações bancárias 
da construtora responsável pelo 
empreendimento imobiliário, 
que mostram as transferências 
realizadas no período para a conta 
do denunciado.

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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Os meninos do Futsal de 
Fernandópolis fizeram bonito 
mais uma vez e conquistaram o 
primeiro lugar no pódio ao dis-
putarem a final do Campeonato 
Paulista de Futsal da Federação 
Paulista, na cidade de Bauru.

  O bom desempenho dos atle-
tas de Fernandópolis garantiu o 
título de campeão nas três catego-
rias, sub 08, sub 10 e sub 14. Os 
meninos do sub 08 conquistaram 
o troféu ao vencer o time de Jales 
pelo placar de 4 x3.  O Sub 10 
empatou no tempo normal com 
Marília, por 2 x2, e venceu nos 
pênaltis por 2x1. Já os garotos do 
Sub 14 venceram Capão Bonito 
por goleada de 5x0. 

O Campeonato Paulista de Fut-
sal teve início no mês de março e 
contou com 20 cidades, totalizan-
do aproximadamente 60 equipes 
e mais 600 crianças. 

“Estamos muito felizes com 
a conquista, pois todos nossos 
alunos são do projeto ‘Bom de 
Escola Bom de Esporte’ e eles 
levaram o nome da nossa cidade 
a nível estadual, com três equipes 

Futsal de Fernandópolis conquista ouro em 
três categorias do Campeonato Paulista

Comemoração dos atletas de futsal de Fernandópolis: Atletas foram
destaque na competição que contou com mais de 60 equipes

campeãs, isso é muito difícil em 
uma competição de alto nível”, 
comentou o técnico Leandro Cas-

siano de Campos.  “Nossos atletas 
mostraram que a base e a elabo-
ração de projetos é a garantia do 

sucesso futuro e estamos fazendo 
isso.  Parabéns meninada, disse o 
prefeito André Pessuto.

Durante os dias 14 e 24 de no-
vembro, com o apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Jales por meio da 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, Cultura e Turismo (SMECT), 
a delegação jalesenseparticipou 
dos 82º Jogos Abertos do Interior, 
que aconteceu na cidade de São 
Carlos/SP.

As modalidades disputadas pe-
los atletas jalesenses foram futsal 
sub-20 masculino, handball sub-
20 feminino, karatê e Atletismo 
ACD (Atletas com Deficiência) 
masculino e feminino.

Os resultados foram muito 
positivos. O atletismo ACD 
conquistou medalha de ouro no 
arremesso de peso, bronze no lan-
çamento de disco, bronze nos 100 
metros rasos, prata nos 200 me-
tros, ouro nos 400 metros, ouro 
no salto em distância e bronze 
nos 200 metros rasos (corrida 
com acompanhante), somando 
um total de sete medalhas.

O grupo de karatê jalesensefoi 
pela primeira vez disputar os jo-
gos com a equipe completa, e foi 
um sucesso. Os atletas obtiveram 
medalha de ouro na categoria Ku-
mitêindividual65 a 70 kg, ourono 
Kumitê individual 75 a 80 kg, 
ouro na disputa em equipe. Na 
classificação final, Jalesconquis-
tou a terceira colocação, medalha 
de bronze.

Jales conquista mais de 10 medalhas nos 82º Jogos Abertos do Interior

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer deu início 
à reforma de seu mini-campo. 
A equipe está aproveitando o 
período chuvoso e que não há 
competições para fazer a manu-
tenção, inclusive com o replantio 
de grama na região dos gols e nos 
pontos mais danificados.

Para o prefeito André Pessuto, 
essa atenção com o mini-campo 
garante qualidade para os vá-
rios torneios que são realizados 
no decorrer do ano. “Estamos 
trabalhando na manutenção 
dos campinhos pelos bairros 

da cidade e também na própria 
sede da SMEL. Os campeonatos 
oferecem diversão e lazer para 
a população, além é claro, de 
incentivar a prática esportiva” 
destacou Pessuto. Segundo o se-
cretário municipal de Esportes de 
Fernandópolis Juracy Rossato, 
“o mini-campo da SMEL vem 
sendo muito utilizado pela popu-
lação, e para que a qualidade seja 
sempre mantida, é de extrema 
importância realizar essa reforma 
e manutenção para que em 2019, 
os torneios continuem mantendo 
o alto nível de competição” res-
saltou Rossato (Dunga).  

Iniciada reforma do mini-campo da SMEL

Equipes aproveitam o período chuvoso para fazer reforma no gramado

O futsal masculino sub-20 jale-
sense passou pela fase de grupos, 
mas perdeu nasoitavas de final. 
Já o handebol feminino sub-20 
não conseguiu se classificar na 
fase grupos.

As equipes foram comandadas 
pela chefe de delegação, Maria 
Odete Custódio. No total, en-
tre comissão técnica e atletas, 

cerca de 60 pessoas represen-
taram Jales nos Jogos Abertos 
do Interior. “Para mim foi muito 
especial sair de lá com a missão 
cumprida, só tenho a agradecer 
a todos esses atletas que esti-
veram lá representando nossa 
cidade. Agradeço também ao 
prefeito Flá que acredita no es-
porte, incentiva e apoia nossos 

atletas”, completou Maria Odete.
O prefeito Flávio Prandi Fran-

co, o Flá, parabenizou a todos os 
jalesenses envolvidos e princi-
palmente os atletas que estiveram 
em São Carlos. “Quero parabeni-
zar a todos vocês que estiveram 
em São Carlos e levaram o nome 
de nossa cidade para os Jogos 
Abertos do Interior”, disse.
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Até a primeira semana de de-
zembro, estarão abertos os editais 
de três imóveis dos Correios. O 
principal deles é o edifício lo-
calizado na Avenida Paulo VI, 
em Pituba, Salvador/BA, com 
estrutura de 17 andares, 44 mil 
metros quadrados de área cons-
truída num terreno de 35 mil me-
tros quadrados, em um bairro de 
classe média alta, a apenas duas 
quadras da praia.

Além do imóvel de Salvador, já 
foram publicados editais de um 

terreno e de um apartamento em 
Brasília/DF. Ao todo, a empresa 
pretende licitar 16 imóveis em 
nove Estados e espera captar cer-
ca de R$ 380 milhões com a ação.

Recomendada por especialis-
tas, a gestão mais eficaz do patri-
mônio, por meio da licitação de 
imóveis ociosos, é apenas mais 
uma das medidas que já vêm sen-
do adotadas pela diretoria dos 
Correios para garantir a susten-
tabilidade da empresa.

O edital de todos os imóveis 
define o preço mínimo estipulado 
para cada um. Para participar, 
os interessados devem recolher 
caução e apresentar propostas 
para cada imóvel pretendido, em 
envelopes fechados, que serão 
abertos apenas na data marcada.

Mais informações sobre a venda 
desses imóveis podem ser obtidas 
no link http://www.correios.com.
br/sobre-os-correios/a-empresa/
venda-de-imoveis/

Ontem, foi realizado o encer-
ramento do Programa Feira do 
Produtor Rural do Município de 
Urânia. Esse programa foi reali-
zado pela Secretaria da Agricul-
tura, com o apoio da Prefeitura 
Municipal de Urânia, Sindicato 
Rural e SENAR (Serviço Na-
cional de Aprendizagem Rural).

O curso começou em Março e 
terminou ontem, com um jantar 
para comemorar o recebimento 
dos certificados. Os encontros 
que eram realizados todas as 
quintas-feiras, se tornou ponto 
de encontro das famílias agricul-
toras para o aprendizado. Aumen-
taram seus conhecimentos desde 
a administração das suas proprie-
dades até a comercialização dos 
produtos, e mais, confeccionaram 
seus próprios stands de venda.

O programa trouxe nova fon-
te de renda para os agricultores 
e valorização doseu trabalho.  
Trouxeram nesses últimos meses 
benefícios para a população com 
a famosa “Feira dos Agricultores 
de Urânia”, com os produtos fres-
cos, qualidade excelente e preço 
acessível. Parabéns às todas as 
famílias participantes.

O prefeito Flávio Prandi Fran-
co, o Flá, assinou na manhã da 
terça-feira, dia 27 de novembro, 
o Acordo de Cooperação Téc-
nica entre a Prefeitura e o INSS 
(Instituto Nacional de Seguro 
Social), que vai garantir a insta-
lação de uma unidade do INSS 
Digital na sede do Ganha Tempo 
de Jales, que funciona no espa-
ço Fioravante Boldrin. Partici-
param da assinatura o gerente 
executivo do INSS em São José 
do Rio Preto, Bruno Veroneze 
Fernandes, a gerente titular da 
agência do INSS em Jales, Simo-
ne Galviolli, o vice-prefeito de 
Jales, José Devanir Rodrigues, o 
Garça, o secretário municipal de 
Planejamento, Desenvolvimento 
Econômico e Mobilidade Urba-
na, Nilton Suetugo, a assessora 
parlamentar do deputado estadual 
Itamar Borges, Mara Amaral e 
o vereador João Zanetoni, que 
representou a Câmara Municipal.

O INSS Digital é uma nova e 
importante ferramenta colocada 
à disposição da população que 
poderá solicitar serviços da Pre-
vidência Social. Após a inaugu-
ração do posto de atendimento 
em Jales, que deve acontecer em 
breve, os moradores de Jales e 
região poderão efetuar o reque-
rimento dos benefícios do INSS 
através da nova unidade. “Que-
remos que os segurados sejam 
beneficiados com atendimento 
humanizado, rapidez e eficiência. 
O INSS Digital vai encurtar o 
tempo que se leva para dar en-
trada e a tramitação de benefícios 
que os trabalhadores têm direito. 
Vamos dar todo o apoio e respal-
do com os que nos foi solicitado 
pelo INSS, disponibilizar um ser-
vidor, tudo para que a população 
seja a maior beneficiada”, frisou 
o prefeito Flá.

Bruno Veronezeressaltou que 
o INSS Digital vai utilizar o pro-
cesso eletrônico para diversas 
demandas da população, o que 
ocasionará em redução de fluxo 
nas agências e diminuição no 
tempo de espera pela resolução 
dos pedidos de benefícios. “O 
convênio assinado hoje do INSS 
Digital com a Prefeitura de Jales 

Correios espera captar R$ 380
milhões com venda de imóveis

Assinatura de Acordo de Cooperação vai garantir
instalação do INSS Digital no Ganha Tempo

O gerente executivo do INSS em Rio Preto, Bruno Veroneze falou com a 
imprensa sobre a instalação do INSS Digital no Ganha Tempo de Jales

Participaram da assinatura do Acordo de Cooperação entre Prefeitura e o INSS, o prefeito Flá e o vice Garça, o gerente 
executivo do INSS Bruno Veroneze, a gerente titular da agência do INSS em Jales, Simone Galviolli, o secretário de 

Planejamento Nilton Suetugo, o vereador Zanetoni e a assessora do deputado Itamar Borges, Mara Amaral

irá facilitar e acelerar o requeri-
mento dos benefícios do INSS 
para a população do município 
e região, sem utilizar nenhum 
centavo de recursos públicos. Es-
sas parcerias entre os entes para 
agilizar a prestação de serviço 
público, alinhado à desburocra-
tização, devem ser prioridade 
de um gestor público. Parabéns 
à Prefeitura de Jales”.

O gerente executivo do INSS 
em São José do Rio Preto ainda 
frisou que “esse convênio une a 
Prefeitura com o INSS por um 
bem comum, facilitar a vida do 
segurado. Nós sabemos a dificul-
dade que é para esses segurados 
requererem benefícios previdenci-
ários por conta da grande deman-
da, mas a Prefeitura entendeu o 
projeto e viabilizou a instalação 
do INSS Digital para que facilite 
a vida da população. As pessoas 
vão conseguir, em contato com a 
Prefeitura, dar entrada em seus 
benefícios sem precisar fazer 
agendamento, sem precisar ir até 
o INSS, sem demora, de uma for-
ma muito mais simples e fácil”.

É interessante ressaltar que o 
único benefício não disponibili-
zado pelo INSS Digital é o Au-
xílio Doença. “Por necessitar de 
uma análise médica presencial, 

não poderá ser realizado no posto 
do INSS Digital no Ganha Tem-
po. É importante lembrar também 
que nossa grande perspectiva é 
que com o INSS Digital em Jales 
teremos servidores do INSS para 
tratar exclusivamente da análise 
de benefícios, ou seja, concluir 
uma demanda que está represada. 
Temos uma demanda muito gran-
de de benefícios para habilitar, 
e com o Acordo de Cooperação 
Técnica assinado com a Prefeitu-

ra de Jales nós vamos conseguir 
ter servidores disponíveis pra 
tratar toda a análise de processo 
da agência de Jales”, informou 
a gerente titular da agência do 
INSS em Jales, Simone Galviolli. 

Aposentadorias, pensão por 
morte, salário maternidade, pe-
dido de revisão de benefícios, 
obtenção de extratos, entre outros 
serviços, o cidadão vai conseguir 
no posto do INSS Digital no Ga-
nha Tempo.

Encerramento do Programa Feira do Produtor Rural do Município de Urânia

Agricultores do Programa, com o Prefeito-Marcio Arjol , Secretário da Agricultura-Anderson
Chapichi, e representante do Sindicato Rural-LidianeSerra Lopes

Neste último final de semana 
o atleta mirim Enzo Gabriel con-
quistou duas medalhas de ouro na 
Terceira e última Etapa do Cam-
peonato Estadual de Mato Grosso 
do Sul. A competição aconteceu 
no domingo no Clube de Campos 
do Rádio Clube, na Cidade de 
Campo Grande, MS.

As medalhas de Ouro vieram 
na modalidade Kata e também 
na modalidade Shiai/Kumitê, 
+40 kg, ambas são categorias sub 
12, faixa roxa a preta, kyu acima.

Com os resultados acima men-
cionados Enzo sagrou-se Tricam-
peão Estadual na modalidade 
Shiai/Kumitê, ficando também 
com o vice-campeonato na mo-
dalidade Kata.

O atleta mirim que disputa a 
competição Estadual de Mato 
Grosso do Sul desde 2014, 
conquistou 7 títulos estaduais 
de 8 disputados. O karateca é 
Tetracampeão da modalidade 
kata (2014, 2015, 2016 e 2017) 
e vice-campeão em 2018, agora 
conquistou o seu Tricampeona-
to na modalidade Shiai/Kumitê 
(2016, 2017 e 2018).

Enzo que representa o Esta-
do de Mato Grosso do Sul em 
competições oficiais desde 2014, 
conquistou outros excelentes re-
sultados para o Estado neste ano, 
entre eles:

 Campeão Brasileiro de Kara-
tê, na modalidade Shiai/Kumitê, 
cat. Sub12, fx. roxa a preta;

 Vicecampeão Brasileiro Es-
tudantil de Karatê, na modalida-
de Shiai/Kumitê, cat. Sub12, fx. 
roxa a preta;

 5°. Lugar no Campeonato 
Brasileiro de Karatê e também 
no Campeonato Brasileiro Estu-
dantil de Karatê na modalidade 
Kata, faixa roxa a preta;

 Bicampeão Brasileiro na 
modalidade kata – Fase classi-
ficatória;

 Bicampeão Brasileiro na 
modalidade shiai/kumitê – Fase 
classificatória;

O karateca que tem somente 11 
anos de idade, subiu mais de 140 
vezes ao pódio nestes 5 anos que 
participa de competições.

“Estou muito feliz com o meu 
ano, tenho mais um competição 
ainda, mas os resultados conquis-
tados até aqui foram excelentes”, 
falou Enzo a reportagem.

“Agradeço especialmente a 
Deus, minha família, ao Sensei 
Joaquim pelos ensinamentos, ao 
meu amigo Sandro pelo apoio 
e companheirismo, aos meus 
amigos de academia pela par-
ceria nos treinamentos, a todos 
que sempre torceram por mim, 
aos parceiros do Blog do Enzo, 
Vezo Esportivo, CNA Santa Fé/
Taboado, Colégio Cecafe, Cepir 
Pneumo-Clínica e um agradeci-
mento carinhoso a toda equipe do 
Blog do Enzo (Welington Zana, 
Bárbara Scholl, João Yuri e todos 
colunistas). Obrigado a todos 
vocês da imprensa pelo carinho” 
finalizou Enzo.

Para quem quiser saber mais 
sobre o karateca Enzo é só aces-
sar www.blogdoenzo.com, www.
facebook.com/blogdoenzo e no 
youtube digite Blog do Enzo. 

Com duas medalhas de ouro na
última etapa, Enzo conquista o
tricampeonato estadual de karatê
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EDITAL – RELAÇÃO DE CREDORES

Processo Digital nº: 1003560-21.2018.8.26.0189
Classe: Assunto: Recuperação Judicial - Concurso de Credores
Requerente: Welington Koga – Avicultura e outros

EDITAL - RELAÇÃO DE CREDORES - PRAZO DE 10 DIAS.

PROCESSO Nº 1003560-21.2018.8.26.0189

O MM. Juiz de Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Fernandópolis, Estado de São Paulo, Dr.

MARCELO BONAVOLONTA, na forma da Lei, etc.

EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE RELAÇÃO DE CREDORES COM BASE NO DISPOSTO

NO ARTIGO 7º, PARÁGRAFO 2º, DA LEI 11.101/05 E DO PLANO DE RECUPERAÇÃO

JUDICIAL, DISPOSTO NO § ÚNICO DO ART.53, DA LEI 11.101/05, DA RECUPERAÇÃO

JUDICIAL DE WELINGTON KOGA AVICULTURA E MARTA MITIE YAJIMA KOGA -

AVICULTURA, PROCESSO SOB O Nº 1003560-21.2018.8.26.0189. A Administradora Judicial,

Natália Zanata Prette, faz publicar a relação de credores prevista no art. 7º, § 2º, da Lei 11.101/05,

e o aviso aos credores do recebimento do plano de recuperação judicial, art. 53, § único, da Lei

11.101/05.

A SABER:

A) CREDORES TRABALHISTA OU EQUIPARADO- CLASSE I (ART. 41, I, LEI
11.101/05):

 NICCOLLAS RICARDO GONCALVES DA SILVA R$ 4.316,18

 PATRICK ANDERSON BONIFACIO IZIDORO R$ 7.500,00

 KARINA FERREIRA DE GOES RIBEIRO R$ 7.000,00

 ELI RICARDO RIBEIRO R$ 4.000,00

 PAPATERRA LIMONGI, RISSON E JACETE SOCIEDADE DE ADVOGADOS R$
143.100,00

 LUIS CARLOS BOCCHI JUNIOR R$ 143.100,00

B) CREDORES COM GARANTIA REAL- CLASSE II (ART. 41, II, LRF):
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE FERNANDÓPOLIS
FORO DE FERNANDÓPOLIS
1ª VARA CÍVEL
Av. Raul Gonçalves Júnior, 850, -, Jardim Santa Rita - CEP 15600-000,
Fone: (17) 3442-4088, Fernandopolis-SP - E-mail:
fernand1cv@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 12h30min às19h00min

 BANCO SANTANDER (BRASIL) S.A. R$ 9.111.664,13

 AYRES DA CUNHA MARQUES / NANCIR DA CUNHA MARQUES /

 FERNANDO DA CUNHA MARQUES R$ 5.705.993,31

C) CREDORES QUIROGRAFÁRIOS CLASSE III (ART. 41, III, LRF):

 BANCO SANTANDER (BRASIL) S.A. R$ R$ 2.245.108,66

 COOPERATIVA DE CREDITO DE LIVRE ADMISSAO DA ALTA PAULISTA -

 SICOOB COCREALPA R$ 8.098.298,59

 SARA FERNANDA ALVES DA SILVA PEREIRA R$ 624,70

 WASH FERNANDÓPOLIS LAVANDERIA E TINTURARIA LTDA R$ 54,00

 EMERSON JORGE DE OLIVEIRA R$ 110,00

 GLOBOAVES BIOTECNOLOGIA AVÍCOLA LTDA R$ 229.178,17

 PAPATERRA LIMONGI, RISSON E JACETE SOCIEDADE DE ADVOGADOS R$
427.499,33

 LUIS CARLOS BOCCHI JUNIOR R$ 656.394,98

D) CREDORES ME - EPP - CLASSE IV (ART. 41, IV, LRF):

 MIGUEL PALHARES ME R$ 1.800,24

 PATRICIA DAIANE DE MATOS OZAN OLIVEIRA ME R$ 110,00

FAZ SABER AINDA, em virtude do recebimento do plano de recuperação judicial, aos credores

para, em querendo, no prazo de 30 dias, consoante previsto no art. 55, da Lei 11.101/05,

contados da publicação da relação de credores de que trata o § 2º do art. 7º desta lei,

apresentarem manifestações de eventuais objeções e publicação da relação de credores e de

que os documentos que deram razão ao presente edital estarão à disposição daqueles mencionados

no art. 8º da lei 11.101/05, no prazo de 10 (dez) dias, após a publicação, o Administrador Judicial

está à disposição em seu endereço profissional na cidade de São José do Rio Preto, estado de São

Paulo, na Rua Jair Martins Mil Homens nº 500, Edifício Navarro Building, 6º andar, Sala 605,

fone (17) 3229-3310, em horário comercial, mediante prévio agendamento, para prestar

esclarecimentos que lhe forem solicitados referentes a este processo de recuperação judicial,

sobretudo, para acesso aos documentos que fundamentaram a elaboração dessa relação de
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE FERNANDÓPOLIS
FORO DE FERNANDÓPOLIS
1ª VARA CÍVEL
Av. Raul Gonçalves Júnior, 850, -, Jardim Santa Rita - CEP 15600-000,
Fone: (17) 3442-4088, Fernandopolis-SP - E-mail:
fernand1cv@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 12h30min às19h00min

credores, para que produza seus regulares efeitos de direito, é expedido o presente edital. NADA

MAIS. Dado e passado nesta cidade de Fernandopolis, aos 27 de novembro de 2018. Edi Márcio

Regalau Jodas, Coordenador, conferi e subscrevi.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Alunos do segundo semestre 
do curso de Medicina da Univer-
sidade Brasil Campus Fernandó-
polis realizaram uma exposição 
de 32 projetos de intervenção 
realizados junto à entidades do 
município. O trabalhos, apre-
sentados em forma de banners, 
foram expostos no pátio do cam-
pus, onde uma comissão formada 
por três professores avaliaram 
cada um deles.

Diversos projetos merece-
ram destaque, como o realiza-
do noProjeto Guri, programa 
de educação musical gratuita, 
onde os estudantes compuseram, 
junto aos alunos do projeto, uma 
paródia sobre sua mental. Já na 
Casa Abrigo, local que abriga 
meninas de 12 a 17 anos de idade, 
os discentes promoveram a pro-
dução de books e dia de princesa 
para as meninas, além de noções 
de higiene pessoal e orientação 
sobre drogas.

Cerca de 450 alunos de Medi-
cina participaram dos projetos, 
uma forma não apenas de incre-
mentar o conhecimento adquiri-
do nas aulas, mas também de se 
inserir nas demandas sociais da 
comunidade.

Alunos de Medicina apresentam 
projetos de integração social

Os alunos do segundo semestre expuseram 32 projetos realizados junto a entidades de Fernandópolis

O Conselho Municipal de As-
sistência Social CMAS realiza 
na Câmara de Fernandópolis na 
próxima terça-feira, 04, às 8h, 
a audiência pública anual do 
CMAS-Conselho Municipal de 
Assistência Social.

Na oportunidade, serão deba-
tidas questões relacionadas ao 
interesse da sociedade referentes 
à Política de Assistência Social. 
O espaço servirá ainda para troca 
de informações, buscando poten-
cializar as ações desenvolvidas 
pelas Organizações da Sociedade 
Civil no município.

O vice-prefeito e secretário 
municipal de Assistência Social 
e Cidadania, Gustavo Pinato con-
vida a população para participar 
da audiência. “É importante a 
participação de todos, pois esse 
é um espaço propício para ques-
tionar, opinar e buscar informa-
ções”, salienta Pinato.

Conselho Municipal de Assistência Social realiza
audiência pública na próxima terça-feira, 04

Na oportunidade, serão debatidas questões relacionadas à Política de Assistência

A Central de Atendimento Te-
lefônico da Secretaria da Fazen-
da já recebeu cerca de 1 milhão 
de ligações de contribuintes ao 
longo dos últimos 12 meses. As 
principais dúvidas dos cidadãos 
que entram em contato por meio 
do telefone 0800 170 110 tem 
relação com IPVA, licenciamento 
de veículos e Nota Fiscal Paulis-
ta, assuntos que representam 84% 
das consultas. A média mensal de 
mais de 70 mil ligações tende a 
crescer: desde setembro a Secre-
taria da Fazenda disponibilizou 
o número (11) 2450-6810 para 
receber contatos originados a 
partir de celulares. Apenas em 
setembro e outubro foram recebi-
das 11.183 chamadas de cidadãos 
e contribuintes.

Levando em consideração a 
demanda reprimida, já que até 
setembro o Call Center não re-
cebia ligações de celulares, a 
expectativa da Fazenda é que o 
número de atendimentos cresça 
cerca de 30%.

A novidade permitirá, entre 
outros fatores, uma atendimento 
mais rápido e assertivo aos cida-
dãos no mês de janeiro, quando o 
número de consultas em reação 
ao IPVA atinge o pico de deman-
da – em 2018 foram quase 140 
mil ligações.

Serviço - Central de Atendi-
mento Telefônico da Secretaria 
da Fazenda

0800-170 110 (exclusivo para 
telefone fixo) / (11) 2450-6810 
(exclusivo para telefone móvel)

0800 da Secretaria da Fazenda recebeu cerca
de 1 milhão de ligações nos últimos 12 meses

Com possibilidade de realizar chamadas a partir de telefone celular desde 
setembro, consultas ao Call Center devem aumentar em 2019
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JORNAL DO INTERIOR

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

16 anos  | Estudante | Natural de São Paulo  | filha de Valéria Ramos e Paulo Borcatto

Clara Ramos Borcatto
Clara Ramos, a Bella do Interior, desta semana é estudante de teatro e canto por hobby, vinda da capital e radicada 

em Fernandópolis, a morena da foto sonha em ser médica e gosta de filmes e séries e tem um estilo próprio de ser e 
vestir. Gosta de cores fortes como preto e roxo. “Todos os garotos que amei” é um dos  livros favoritos, que depois se 

tornou uma série da Net Flix. Ela estampa a edição de hoje sob as lentes do fotógrafo Marco Antônio.

Contato:
(17) 99715-2208
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